



Diario de Jefferson

Noticias de la Escuela Primaria Jefferson

ABRIL 2019

CALENDARIO

- 1 - 5...VACACIONES DE PRIMAVERA
- 8... Reanudan las clases - 8:30 AM
- 10... Recaudación de fondos JPG– Bolsas Mixtas
- 11... Junta Del JPG: 6:00pm
- 15... Club de Arte 3:00-4:15pm
- 17...Junta Del Concilio Estudiantil: 7:30am
- 15-19...Semana de **Apreciación al Voluntario**
- 21... PASCUA
- 22... Club de Arte 3:00-4:15pm
- 25... Noche de Ciencia de MVSD 5:00-8:00p
- 29... Club de Arte 3:00-4:15pm
 - Vencen Tapas de Caja(Box Tops)
- Viernes ~ Salida Temprano – 1:00pm**

Donaciones del Árbol de Dadovas



ABRIL: Comida

Alimentos No-perecedores, enlatados o secos.



Noche de Ciencia

Jueves 25 de Abril
Todas las actividades son en MVHS
5:00p.m. a 8:00p.m.

Noche de Ciencia es **GRATIS** y está abierto a la entera comunidad de Mount Vernon! Alumnos de M.V.H.S dirigiran demostraciones científicas y enseñarán a los asistentes las ideas detrás de sus divertidas y emocionantes actividades científicas! La mayoría de las actividades serán alrededor de Edificio Nuevo(New Main).

Revise nuestro sitio en red:

<https://sites.google.com/view/mvhsscienenight/home>

Y por favor comparta en eventos en FB y de me gusta a nuestra página en FB:

<https://www.facebook.com/events/546153395880414/>

Saludos Padres Águila,

Estamos entrando en los últimos meses del año escolar y hay muchos cambios para todos nosotros. Con nuestros nuevos límites escolares, retos de presupuestarios y todos los eventos usuales de fin de año, es por seguro que serán un par de meses interesantes.

No se los detalles de estos cambios aún, peros estaré compartiendo información con ustedes por medio de las noticias del mes o cartas al hogar. Lo que si se, es que cuando enfrentamos retos con una buena actitud y aceptación, será mejor para todos los que están envueltos. Por favor mantengan una actitud positiva y la impresión hacia sus hijos de que con el cambio, viene el crecimiento y que ellos estarán bien. Esto es lo que nosotros llamamos mente en crecimiento. Es algo que le enseñamos a los niños en Jefferson.

Nuestro Proyecto STEM para el Jardín de la escuela va avanzando bien. Para el final de Abril, deberíamos tener alguna infraestructura para el invernadero. Este proyecto incluye camas elevadas, cerca y un invernadero que crecerá plantas año redondo. Las seis camas elevadas que tenemos serán forradas, tapadas y llenas con tierra nueva.

Me impresiona como la comunidad en Mount Vernon y el Valle de Skagit se arrima cuando las escuelas, y en particular Jefferson, piden algo. Quiero agradecer a la tienda The Country Store, Land O'Lakes, Gardener in Bloom y la oficina de la extensión de WWU por participar y donar recursos, tiempo y dinero para hacer que nuestro sueño de jardinería, se hiciera una realidad. Su promoción para su negocio, ayudara a reforzar su opción de ayudarnos.

Va a ser una magnifica primavera. Si usted tiene preguntas o necesita clarificación en cualquier cambio, por favor no dude en llamarme o pasar por mi oficina.

Tim Newall, Director de Jefferson



PASEOS DE PRIMAVERA



Los paseos de nivel de grado se aproximan Pronto! Los Chaperones Voluntarios son importantes para el éxito de estos paseos. Todos los Chaperones que no son empleados de MVSD necesitan tener una solicitud aprobada como Voluntario de MVSD. Estas solicitudes están disponibles en la oficina de la escuela así como también en el distrito escolar y la página en red. En este tiempo del año, les pedimos a las personas que sometan su solicitud por lo menos, **Dos semanas antes del paseo.**

COUNSELOR'S CORNER – Heidi Hixson, Jefferson counselor

Ya viene el Club de Ciclismo! Serán en Mayo los **Miércoles sobre Ruedas:**

Mayo 8, 15 y 22 de 3:00-4:30pm. Iremos en tres paseos diferentes que todos comenzaran y terminaran en la Primaria Jefferson. El Club de Ciclismo está abierto para todos los alumnos de 3º a 5º grado. **Las formas de permiso estarán disponibles en la oficina el 22 de Abril.** Yo también estaré hablando con todas las clases de los grados 3º a 5º y dando formas también.

Si tiene preguntas, por favor déjeme saber! [360.428.6128]



Distrito Escolar de Mount Vernon



KINDERGARTEN 2018 – 2019 REGISTRACION

Padres y guardianes son bienvenidos a registrar a su niño(a) para el kindergarten 2019 en Jefferson. Más información (fechas/tiempos/Lugar) sobre las registraciones serán anunciadas muy pronto. El director de la escuela y el personal estarán disponibles para contestar preguntas en cada escuela durante las Registraciones al Kindergarten.

Por favor traiga prueba de la fecha nacimiento y la cartilla de vacunación para poder registrar a su hijo(a). Prueba de nacimiento puede ser un certificado otorgado por el hospital o el estado, o un pasaporte.

ATTENCION PADRES 5º GRADO:

Si su hijo(a) ya cumplió los 11 años y no ha recibido su Tdap, por favor haga una cita con su doctor lo mas pronto posible para que se la ponga. Si su hijo(a) cumple 11 años antes del final del año escolar, por favor tome el tiempo para hacerle el examen físico de los 11 años ahora. **La vacuna T-dap es requerida para entrar al 6º grado.**



CLUB DE ARTE DE 3ER GRADO

JES Alumnos de 3er grado, tienen la oportunidad única de participar en el Club de Arte después de escuela con la artista Kristin Theiss & Andy Ross. Este programa será los lunes de 3:00 a 4:15 pm de Abril 15 a Mayo 20.

Hojas de permiso para participar se enviarán al hogar pronto. Los padres serán responsables de la transportación al hogar.

El Distrito Escolar de Mount Vernon no discrimina en empleos, programas, o actividades basándose en edad, raza, color, nacionalidad de origen, credo, religión, sexo, orientación sexual, expresión de género, identidad de género, estado militar o veterano dado de alta con honores, o la presencia de alguna discapacidad mental, física o sensorial o el uso de un perro entrenado o animal de servicio por una persona con discapacidad y les provee igual acceso a los Boy Scouts y otros grupos designados para jóvenes. Tomaremos los pasos para asegurarnos que una persona con nacionalidad de origen que carece de las habilidades del lenguaje Inglés pueda participar en todos los programas educacionales, servicios y actividades, incluyendo aquellas específicas para programas de carreras y educación técnica. Preguntas sobre el cumplimiento y/o procedimientos de queja pueden ser dirigidos al Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles/Título IX, Asistente del Superintendente David Anderson, danderson@mvsd320.org o al Coordinador del Acta de Americanos con Discapacidades/Sección 504, Jean Champagne, Director de Servicios Especiales y Apoyo, jchampagne@mvsd320.org, 724 E. Laurence St. Mount Vernon, WA. (360) 4238-6110.



La temporada anual de pruebas estandarizadas del (SBA) esa la vuelta de la esquina. Nuestra ventana de evaluación comienza el 30 de Abril y se extiende hasta el 29 de Mayo del 2019. Es muy importante

que su estudiante asista a la escuela cada día. Por favor este consiente de estos periodos y apoye a su estudiante posponiendo vacaciones y citas durante horas de clase como le sea posible. Por favor asegúrese que su estudiante(s) llegue a la escuela a tiempo y bien descansado para ayudarlo a ser su mejor esfuerzo en los exámenes. También es muy importante asegurarse que los estudiantes coman un desayuno nutritivo y alentarlos a hacer su mejor esfuerzo.

Para mas información en las pruebas de Smarter Balance Assessment (SBA por sus siglas en Ingles) puede visitar la pagina en red <http://www.smarterbalanced.org/>.

FECHAS DE PRUEBA: 3er grado: Abril 30, Mayo 1, Mayo 7 y 8

4º grado: Mayo 14 y 15, Mayo 21 y 22

5º grado: Mayo 14 y 15, Mayo 21, 22 y 29

JPG Fechas de Primavera – Eventos y Recaudación de Fondos

- RECAUDACION DE FONDOS DE PRIMAVERA: *Colección de Cocina y Balsas Mixtas* Catálogos de recaudación de fondos y paquetes de orden irán a casa con los alumnos **Abril 10 – Mayo 1.** El JPG anunciara la fecha para recoger los productos.
- JUST PEACHY: (en Burlington Target mall) Martes, **7 de Mayo 5:00 – 9:00PM** Un porcentaje de las ganancias irán al JPG. Se dará más información..
- NOCHE DE GIMNACIA: VIERNES **17 DE MAYO 7:00-9:00pm** Los padres pueden firmar por su hijo(a) y después irse. Se necesitaran por lo menos 5 padres voluntarios para ayudar en este evento. (2201 Continental Pl, Mt Vernon)

STEM en el Jardín de Sra. Carlson

Muchas gracias a aquellos de ustedes que donaron tan generosamente a nuestro proyecto de STEM en el Jardín! Hemos recaudado \$350 que irán hacia nuestro invernadero. Es muy emocionante el ver este proyecto materializarse y el anticipar las oportunidades que vienen.



Apreciación al Voluntario ~ ABRIL: Mes Nacional Del Voluntario

HISTORIA DE LA ESTRELLA DE MAR by Loren Eiseley

Un día, un hombre caminaba por la playa cuando noto a un joven que levantaba y gentilmente tiraba cosas al océano.

Se acercó al joven, le pregunto, ¿Joven, que es lo que haces?

El joven le contesto, “Tiro estrellas marinas de regreso al océano. Las olas están altas y la marea está subiendo. Si no las aviento para atrás otra vez, morirán.”

El hombre se rio para consigo mismo y le dijo, “Te das cuenta que hay millas y millas de playa y cientos de estrellas marinas. No harás una diferencia”

Después de escuchar respetuosamente, el joven se agacho, tomo y aventó otra estrella de regreso a la ola, después le sonrió al hombre, le dijo:

“Yo hice la diferencia a esa.”



JES personal y alumnos sinceramente aprecian la “diferencia”

Padre, familia, comunidad y estudiante. Voluntarios que donan su

Tiempo y comparten su conocimiento para hacer del ambiente educativo en la Escuela Primaria Jefferson.



